
4月17日（月）3年生園芸科学科「課題研究・施設野菜専攻」では、温室で栽培しているトマ

トの摘果
て き か

を行いました。不要な果実を取り除き、残った果実の質を高めるために行いまし

た。 

 先日種まきをした、メロンの観察も行いました。葉の枚数や、茎の長さを計測しました。 

 順調に成長しています。 

 

 

 

 

 


